



Rapport Directrice Patinage Star

Cette année, après un remaniement au sein du CA en début d'année, j'ai été attirée au poste de directrice du Patinage Star. Par mon implication pour les tests dans les années précédentes, ce n'était pas complètement de l'inconnu pour moi. Voici les activités faites dans le cadre de mon mandat cette année.

Tests :

L'application de la procédure de remise des tests se poursuit. Les entraîneurs sont de plus en plus habitués à cette façon de faire et dans l'ensemble, tout se passe bien. En faisant la compilation au fur et à mesure comme c'est le cas actuellement, cela facilite le suivi avec Patinage Canada. Aussi, la compilation pour les résultats pour les nominations aux lauréats en est facilitée. Enfin, je constate une augmentation du nombre de tests passés par les entraîneurs comparativement aux années précédentes. Ceci est très positif pour les patineurs.

Jeux du Québec :

Au cours de la dernière année, j'ai eu le privilège d'être dans le comité organisateur des Jeux du Québec pour le volet patinage artistique, tâche que je partageais avec Madame Lucie Bouffard. Nous nous sommes partagées les nombreuses rencontres de plateau (Eugène Lalonde) et celles pour le responsable Sport. De plus, j'ai participé aux deux Lac-à-l'épaule qui précédaient l'événement. Au terme de cette expérience, j'en ressors grandi. J'y ai fait de belles rencontres de gens passionnés et impliqués. J'en ressors aussi avec un grand bagage pour les compétitions à venir. Dans l'ensemble, cet événement a été une grande réussite. Un merci particulier à Lucie, à tous ceux et celles qui ont donné de leur temps lors de l'événement, de même que les entraîneurs- accompagnateurs qui ont accompagné les athlètes pendant leur séjour. Je tenais aussi à souligner les performances exceptionnelles des patineurs à l'événement. Au terme de la compétition, l'Estrie a reçu une bannière de 2^e position pour le classement des points pour la discipline. Félicitations à tous!

Bénévolat

Lors de mon mandat, j'ai aussi participé bénévolement aux différentes activités organisées par Patinage Sherbrooke. En plus des Jeux du Québec, j'étais présente lors des championnats de section Sans-limites à Novice. J'étais en charge du plateau Palais, accompagnée de Madame Marie-Claude Sarrazin. Nous avons su travailler ensemble et relever plusieurs défis. Un énorme merci à elle pour cette belle collaboration. J'ai aussi été présente sur le plateau Lalonde quand le volet simple s'est terminé du côté du Palais. Aussi, j'étais présente pour le Patinage Plus (Palais) en début de saison en soutien à la coordonnatrice et j'étais impliquée lors du spectacle de fin d'année. Enfin, j'ai pris part aux différentes rencontres du conseil d'administration.

Je sou mets mon rapport pour approbation.

Patricia Rodney
Directrice des programmes Star